

Das Tagebuch von mArtin...



05. Oktober 2006 2006 21:00 Uhr

Geh bitte! Wer glaubt denn wirklich, dass der werthe Herr Hojac *nicht* den Befehl zum »Scheisse herausprügeln« aus einem Kontrahenten gegeben hat? So, wie normalerweise die Unschuldsvermutung gelten muß, weiß man in diesem Fall einfach, was Sache ist. Der Herr Ing. mag Handgreiflichkeiten sicher ganz gerne - insbesondere dann, wenn er nicht der Ausführende sein muß. Dafür gibt's ja noch die gänzlich Unterbelichteten aus der Buberlpartie. Genau solche Leute wie Westenthaler sind es, die dem Volk die Lust an der Politik deutlichst verderben. Und dafür nennen sie uns dann »politikverdrossen«...

(C) mArtin 2024

hojac.jpg

